

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan atau memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

1 PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Nistagmus merupakan gangguan saraf yang dapat menyebabkan bola mata berputar dan tortikolis. Nistagmus ini mengacu pada gerakan osilasi yang ritmik dan berulang dari bola mata. Stimulasi pada kanal semisirkular paling sering menyebabkan “jerk nystagmus”, yang memiliki karakteristik fase lambat (gerakan lambat pada satu arah) diikuti oleh fase cepat (kembali dengan cepat ke posisi semula). Nistagmus dinamakan sesuai arah dari fase cepat. Nistagmus dapat bersifat horizontal, vertikal, oblik, rotatori, atau kombinasi (Purnamasari 2010). Pengobatan nistagmus salah satunya dengan terapi akupuntur

Akupuntur adalah salah satu bentuk pengobatan yang berasal dari Pengobatan Tradisional timur, yang telah menjalani proses seleksi adaptasi berdasarkan prinsip Ilmu Pengetahuan Ilmiah selanjutnya di adopsi ke dalam Ilmu Kedokteran sebagai Akupuntur Medik. Akupuntur merupakan penusukan (*puncture*) jarum (*acus*) ke dalam dan melewati kulit, menusukkan jarum pada tempat yang spesifik yang di sebut titik akupuntur (*acupuncture points*) (Wong dan Shen 2010). Akupuntur dapat di manfaatkan untuk menangani berbagai jenis penyakit dan keluhan yang diberikan untuk pengobatan atau *therapy*. Keuntungan menggunakan akupuntur pada kasus Nistagmus adalah mengurangi frekuensi cepat atau lambat perputaran bola mata, dan meredakan gejala tortikolis. Jasa akupuntur banyak di temui di klinik, rumah sakit, atau tempat yang di khususkan untuk akupuntur. Klinik Pet Love Center adalah salah satu klinik hewan yang menyediakan pengobatan atau terapi menggunakan akupuntur.

Klinik hewan merupakan tempat usaha pelayanan jasa medik veteriner yang dijalankan oleh suatu manajemen dengan dipimpin oleh seorang dokter hewan penanggungjawab, memiliki fasilitas untuk pelayanan gawat darurat, laboratorium diagnostik, rawat inap, unit penanganan intensif, ruang isolasi, serta dapat menerima jasa layanan medik veteriner yang bersifat rujukan. Aplikasi akupuntur di klinik meliputi pemeriksaan fisik, pemeriksaan penunjang, dan pemasangan jarum akupuntur. Klinik Pet Love Center merupakan salah satu klinik hewan yang memberikan terapi akupuntur sebagai alternative pengobatan pada pasien dengan gejala syaraf.

1.2 Tujuan

Tujuan penulisan Laporan Akhir ini yaitu untuk menguraikan Tatalaksana akupuntur kasus nistagmus pada anjing di Pet Love Center Jakarta Selatan.